

NOTICE
SUR LES
EAUX MINÉRALES DE COUZAN
SAIL-SOUS-COUZAN (LOIRE)

CHAPITRE PREMIER

TOPOGRAPHIE. — CLIMATOLOGIE. — GÉOLOGIE.

Le village de Sail-sous-Couzan appartient au canton de Saint-Georges-en-Couzan, à l'arrondissement de Montbrison, et au département de la Loire. Il est situé à 5 kilomètres de la petite ville de Boën, sur la rive gauche de la Loire, et à environ 20 kilomètres de ce fleuve.

On y arrive par le chemin de fer de Paris à Lyon (ligne du Bourbonnais) que l'on quitte à la station de Boën (1) ; de là on se rend directement, en quelques minutes, à Sail, en longeant la riante vallée du Lignon, si poétiquement décrite par Honoré d'Urfé, dans son roman de *l'Astrée* ; on se trouve au milieu d'une nature fraîche, ombragée et pittoresque à l'infini.

(1) Aujourd'hui que la ligne de Boën à Thiers est ouverte, la station de Sail-sous-Couzan n'est plus qu'à 2 kilomètres de l'établissement et se trouve desservie pendant la saison par un service d'omnibus.